



# 学年通信



1年生ももう終わりですね。東播工業高校に入学して、どんな1年間でしたか。

いろんな思いを抱きながら入学した1年前。ワクワクした表情をしている人もいれば、緊張でそわそわしている人もいましたね。この1年間でいろんな出来事があったと思います。みなさんも1年を振り返ってみてください。見た目でも内面でも行動でも、変化したところがありますか。それが良い変化か悪い変化かは人によってそれぞれだと思いますが、たくさんのごことを経験する中で、いい変化を感じているとすれば、それは成長につながっていると思います。悪い変化を感じている人は2年生にあがる前に、今一度自分を見直すようにしてください。

4月からの60回生をまた、楽しみにしています。

## 第1学年 春季休暇 課題

		課題内容	締切
普通科目	国語	問題集『高校国語入門 基本』p28～p32	提出なし
		問題集『常用漢字の1・2トライ』p52～p59	
		One-Weekトライアル	4/19 (基礎力診断テストの日)
	数学	・課題冊子「春季休業中課題」(途中式まで丁寧に書き、丸付け、直しをすること)	4/9(課題考査の日)
		One-Weekトライアルp33まで(p25はとばす)	4/19 (基礎力診断テストの日)
	英語	One-Weekトライアル	4/19 (基礎力診断テストの日)
	歴史	なし	
科学と人間生活	なし		
機械科	工業情報数理	なし	
	製図	なし	
	機械設計	なし	
電気科	工業情報数理	なし	
	電気回路	なし	
建築科	製図	住宅広告の間取りを書く	課題考査後 建築科職員室前:提出
土木科	工業情報数理	なし	
	測量	なし	

★学年団の先生よりメッセージを頂いています。

## 人は人中、木は木中



鹿児島島の南に、屋久島という雨が多い島があります。また、屋久島は大きな杉の木の産地として有名な島です。その島には古くから「人は人中、木は木中」の言葉が言い伝えられています。“杉の木”は杉林の中でしか育ちません。そのため周りを切ってしまうと、大きな杉は育たないと言われています。切り崩してつくった登山道路のわきの大きな木々がどんどん枯れていっている風景をよく見ますから、その通りかなと思います。

「“杉”は杉林の中でスクスクと大きく育ち、人間は大勢の人間の中で、たくましく大きく育つ。」ということ、屋久島の人達が昔から言い伝えていることは、とても意味深いものがあります。私達は学校や、ホームルームの中でたくさんの人と生活を共にしています。私達はよい友達にかこまれていることを感じとり、その友達の中から自分にはない良い面を見つけてください。そして友達に負けないように“自分の良さ”を伸ばしてほしいと思います。お互いに助け合い磨きあって“より大きな人間”になる努力をしてください。

4月からは2年生になりますが、「2年生を“3年生での進路決定に重要な準備の学年”と位置づけ、「3年生の長い1学期にあたる」ことを自覚し、部活動や学習面で、お互い積極的にぶつかって良い考えや行動を学び合ってもらいたいと思います。

学年主任 松本 康一

～今後の主な行事予定～ ※予定は変更になる場合があります。

### 3月

21日(木) 全校集会

22日(金) 終業式

### 4月

8日(月) 始業式・大掃除

9日(火) 課題考査(AM)、対面式(PM)

10日(水) 身体計測(AM)、自転車点検(PM)

11日(木) から 通常授業

16日(火) 校外学習(京都)

19日(金) 離任式、基礎力診断テスト

25日(木) 耳鼻科検診(AM)

26日(金) 授業参観

# 工場・現場見学



～感想～

## 機械科



- 1 組 株式会社カネカ 高砂工業所
- 2 組 三菱重工株式会社 高砂製作所

就職先についてあまり意識していませんでしたが、今日行ってみて興味をもったし、就職の1つの候補になりました。もしかしたらここに行く可能性があるかもしれないので、2年生から成績の順位を上げていきたいです。企業さんが大切にしている挨拶は自分から率先してやっていき、コミュニケーションは苦手なので克服していきたいです。



## 電気科



- 3 組 三菱電機株式会社 姫路製作所
- 4 組 プライムプラネットエナジー&ソリューションズ株式会社



工場見学に行き、仕事場に行くと、その場所から急に雰囲気が変わり、真面目にやらなければ絶対にはできないと思いました。

社員さん一人ひとりが一所懸命作っている姿が、とても楽しそうに見えました。

今回の見学で、今後の意識の向上や目標設定、そして自分の目で確かめることで、自分の中での誤った考え等を改めることができました。





## 建築科

株式会社ソネック



はじめて現場見学をして、イメージしていた感じではなく、もっと温かい雰囲気を楽しそうにしていた感じがとても良いと思った。

現場を続けていて覚えていった知識もあるが、学校で学ぶことが大切であるということを知ったから、勉強もしないといけないと思った。



## 土木科



国土交通省

兵庫国道工事事務所 洲本維持出張所



自分たちが何気に使っている道路やトンネルは、人々の暮らしをより良いものに、そして人が安全に生活しやすい環境となるように、沢山の人が協力して造っていることを知りました。